



## 「10年後、20年後、どんな自分になっていたいか」

9月になりました。子どもたちはそれぞれの夏の思い出を胸に、笑顔で元気に登校してきました。大過なく40日余りの長期の休みを過ごせたのは、地域、保護者の皆様のお陰と職員一同心から感謝しております。

さて、8月7日～9日の3日間、8年生が市内17事業所の協力を得て、職場体験学習を実施しました。変化の激しい現代社会において、直接働く人と接して実際の知識や技術・技能に触れることは、学ぶこと・働くことの意味を理解するうえで大変重要な体験機会です。本校生徒に学ぶ機会を提供していただいた事業所並びに関係者の方々へ心より御礼申し上げます。

働くことは、国民の三大義務の一つであり、社会的自立のために自らの収入を生活基盤として、職場の仲間と円滑な人間関係を築き、与えられた職責を果たすことは、すべての国民の務めでもあります。しかしながら、働くことの対価として収入を得ることは、決して楽なことではありません。毎日働くということは、時には残業で遅くまで仕事をしたり、肉体的にきつい仕事であったり、精神的に苦しいこともあります。安定した収入を得るためには、これらの困難を上手に乗り越え、または解決して働き続けなければなりません。

そのためにも、社会に出るまでに、物事をやり遂げる責任感やその場の感情に流されない忍耐力、他者と円滑な人間関係を築く力などを身に付け、社会人としての基礎を学んでいく必要があります。そして何よりも、自分自身をしっかり見つめ、興味・関心のあることや特性、自分の中にある可能性の芽を見つけることが大切です。

日々自分の身の回りに起こるすべての出来事や経験がこれからの人生の糧になります。「働き方」は「生き方」とも言われます。常に自分の10年後や20年後の姿を想像し、今をどう過ごすべきかを考えてみるのが大切です。

(校長 中原 悟)

## 7・8月 学校外でも貴重な経験をしました！

学校代表として活躍した9年生。市英語プレゼンテーションフォーラムでは、「茨城をよりよい県にするために、SDGsの視点で自分たちができることを提案しよう！」という内容で、英語でプレゼンを行いました。互いの発表に対して英語で質問や回答を堂々と行い、見事水戸地区大会の代表に選ばれました。また、市少年の主張大会では、「僕の声」という題のもと、自信をもち自分の声を発信することで得られた喜びと人との関わりについて発表し、9月には県大会に進出します。他にも8年生の職場体験では、学校生活では味わえない貴重な経験ができ、充実した素敵な笑顔を見ることができました。



英語プレゼンテーションフォーラム



ひたちなか市少年の主張大会



テニスのガット張り体験



警察で指紋採取体験



自動車工場でタイヤ交換体験

## 県・関東・全国大会出場 おめでとう！

7、8月の総合体育大会では、猛暑の中、全力で成果を発揮し、素晴らしい活躍が見られました。

### 【水泳競技 7/10・11 県大会】

・50m 女子自由形 36 秒 32

・50m 男子自由形 32 秒 64

### 【陸上競技 7/11・12 県大会】

・7年女子 100m 14 秒 22 (準決勝進出)、14 秒 54

・共通女子 800m 2 分 28 秒 98 (準決勝進出・9年)

### 【柔道 県・関東(神奈川)・全国(長野)】

・7/23・24 県 女子個人優勝 団体優勝

・8/10・11 関東 女子個人3位 団体ベスト8

・8/20・22 全国 女子個人16位 団体ベスト8



## 市新人体育大会のお知らせ

今年の夏はパリ五輪が開催！多くのアスリートの活躍を目にし、様々な場面で刺激を受けたことでしょう。8年生中心の新体制になった部活動での活躍を楽しみにしています！

◇9月19日(木) 20日(金)

- ・軟式野球：那珂湊球場
- ・サッカー：市総合運動公園
- ・ソフトテニス：市総合運動公園
- ・バスケットボール：市総合運動公園
- ・バレーボール：美乃浜体育館
- ・柔道：那珂湊武道場

(水泳は中央地区から、陸上は県大会のみ)

## 学校評価アンケート結果より

7月下旬にアンケートフォームによる学校評価アンケートの回答にご協力いただきありがとうございました。昨年度より回答率が高く、309家庭からの回答をいただきました。(結果は別紙参照)

ほとんどの項目で80%以上の肯定的な回答を得られました。その他にも学校の課題や保護者の皆様からのご意見を踏まえながら、「児童生徒が楽しく安心安全に過ごせる学校」を目指し、今後もよりよい教育活動に努めてまいります。